

# Es schneit, es schneit, kommt alle aus dem Haus ... ...die Schule in Horchheim sieht wie verwandelt aus!



Lange mussten die Kinder in diesem Winter auf den Schnee warten. Umso größer war bei allen am 21.01. die Begeisterung, als Frau Holle endlich ein Einsehen hatte und über Nacht den Schulhof in ein wahres Schneeparadies verwandelte. Großen Andrang gab es an den Rutschbahnen und die Kleinen zauberten auf den Schulhof einen Schneeengel neben den anderen. Besonders strahlten die Kinder aber, als Herr Geißler-Schnatz die technische Leitung des gemeinsamen Schneemannbaus übernahm und mit "schwerem" Gerät und fachlichem Wissen die Kinder unterstützte. Vielen Dank dafür!!! Wie man auf dem Foto unschwer erkennen kann, ist unser Schneemann ein wahres Prachtexemplar geworden. Herzlichen Glückwunsch! Knöpfe für den Bauch gab es nach dem Fototermin selbstverständlich dann auch noch.